



Besançon, le 8 avril 2016

Démarrage des travaux de mise à 2 × 2 voies de la RN 57 entre l'A36 et Devecey

Les premiers travaux de terrassements pour la mise à 2 × 2 voies de la RN57 entre l'A36 et Devecey vont démarrer au courant du mois d'avril. Afin d'isoler le chantier et de protéger les usagers de la RN57 du chantier, une signalisation temporaire et des protections en béton seront mises en place dès la semaine prochaine entre les voies de circulation et le chantier. La vitesse sera limitée à 70 km/h sur la section concernée par les travaux pendant toute la durée du chantier. Afin de perturber le moins possible les usagers, la mise en place de ces éléments aura lieu de nuit (entre 23h et 6h), sous alternat de circulation. Les 4 nuits concernées sont les suivantes : nuit du 12 au 13 avril, du 13 au 14 avril, du 19 au 20 avril et du 21 au 22 avril.

Des informations sur les travaux sont disponibles sur le site internet de la DREAL Bourgogne Franche-Comté : www.bourgogne-franche-comte.developpement-durable.gouv.fr

Enfin, une boîte mël a également été mise en place afin de recueillir les observations du public pendant toute la durée du chantier : RN57_A36_DEVECEY@developpement-durable.gouv.fr

Contact :
DREAL Bourgogne-Franche-Comté – Mission Communication
Patricia DROZ - Tél. : 03 81 21 67 18 - 07 61 20 94 79
patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr

Communiqué de presse